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Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e 
dezenove, às dezoito horas e quarenta e dois minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber 
Vinicius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira Al-
ves, Márcio Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de Oliveira 
Simão, Paulo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a realização da 
vigésima primeira sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo número le-
gal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 27. 
Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou da seguinte matéria: 
Ato contínuo, passou-se à apreciação da ata da sessão ordinária do dia 10-9-2019, que 
foi aprovada por unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: Leitura dos ofícios 
abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: nos 537/2019 a 542/2019, todos de 9-9-
2019, em atenção, respectivamente, aos Requerimentos nos 129/2019 e 130/2019, do 
Ver. Jairo, no 131/2019, da Vera Bruna, no 133/2019, do Ver. José Martins, no 134/2019, 
do Ver. José Martins, e no 136/2019, da Vera Bruna; nos 562/2019 a 564/2019, todos de 
10-9-2019, em atenção, respectivamente, à Ind. no 444/2019, do Ver. Ademar, ao Req. 
no 132/2019, da Vera Patrícia, e ao Req. no 137/2019, do Ver. Paulo; no 534/2019, de 2-
9-2019, enviando-nos cópias certificadas dos Decretos e Portarias expedidos durante o 
mês de agosto de 2019; e, no 585/2019, de 13-9-2019, enviando-nos o Relatório com a 
projeção das receitas do artigo 29-A da Constituição Federal. LEGISLATIVO: Apre-
ciação dos seguintes requerimentos: Req. no 154/2019, de 11-9-2019, da Vera Bruna, 
requerendo ao Presidente oficializar à Secretaria Municipal de Saúde, solicitando-lhe 
enviar a esta Casa a relação contendo o nome dos médicos e suas respectivas especiali-
dades, dos contratados e dos atuantes no Município, que prestam serviços nas UBS’s e 
ESF’s, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Req. 155/2019, de 12-9-
2019, do Ver. Cleber, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa se há 
possibilidade de elaboração de projeto incluindo o Trevo de acesso ao Bairro do Aralú, 
no Programa Ilumina Santa Isabel. Em discussão citado requerimento, fez uso da pala-
vra, o Ver. Cleber. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimi-
dade. Req. 156/2019, de 12-9-2019, do Ver. Paulo, requeiro à Prefeita Municipal local 
informar a esta Casa quais providências que estão sendo tomadas em relação à obstru-
ção parcial ocorrida nas proximidades da confluência da Rua José Jerônimo da Silva 
com a Estrada Municipal George Barranjard. Em discussão citado requerimento, fez uso 
da palavra, o Ver. Paulo (José Martins,  José Martins).  Em  votação  citado  requeri-  



 
mento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. 157/2019, de 12-9-2019, do Ver. Neu-
risvan, requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa quando a Adminis-
tração pretende dar início as obras de manutenção da Quadra Poliesportiva localizada no 
Loteamento Vila Guilherme, nas imediações da Creche Municipal. Neste momento, o 
Ver. Neurisvan pediu a leitura na íntegra. Em discussão citado requerimento, fez uso da 
palavra, o Ver. Neurisvan. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Req. 158/2019, de 12-9-2019, do Ver. José Martins, requerendo à Prefeita 
Municipal local, em complementação aos Requerimentos nos 114/2019 e 133/2019, que 
encaminhe a esta Casa cópia do documento mencionado na Comunicação Interna no 
631/2019, da Secretária Municipal de Saúde, onde consta a informação dada pelo pro-
fissional técnico, Secretário de Planejamento, Obras, Urbanismo e Habitação, Sr. Anto-
nio Marcus da Silva, de que as adequações físicas realizadas na Unidade Básica de Saú-
de I – Prefeito Ilário Dassiê não caracteriza como interdição e sim apenas separação do 
Centro de Especialidades com a Saúde Básica, e também que os materiais empregados 
na separação não possuem características estruturais, bem como que tal procedimento 
dispensa responsável técnico. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, o 
Ver. José Martins. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimida-
de. Em seguida, passou-se à leitura das indicações abaixo, que receberam o seguinte 
despacho “Envie-se ao Poder Executivo”: no 480/2019, de 12-9-2019, do Ver. Ade-
mar, solicitando a instalação de braços de luz, com luminária, na Rua Galeano Antônio 
da Silva, ao lado da Estação de Tratamento de Água—ETA 2; no 481/2019, da mesma 
data e autor, solicitando a realização dos serviços de tapa buracos na Rua Ray Kid; no 
482/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de retirada do 
entulho acumulado em frente ao Cemitério das Brotas, situado na Rua Joel de Souza; no 
483/2019, de 12-9-2019, do Ver. Edson, solicitando a realização do serviço de melhoria 
na sinalização existente na Rua Francisco Pereira de Souza, ao lado da Padaria Nova 
Santa Isabel, com a pintura de faixas de pedestres e a instalação de placas indicativas 
mais adequadas; no 484/2019, de 12-9-2019, dos Vers. Edson e Bruna, solicitando a 
designação de guardas de trânsito em frente às escolas, nos horários de entrada e saída 
das crianças, principalmente em locais onde o fluxo de veículos é extremamente inten-
so; no 485/2019, de 12-9-2019, da Vera Bruna, solicitando a realização de um estudo 
objetivando a instalação de brinquedos na EMEI Maria Della Noche da Costa; no 
486/2019, de 12-9-2019, do Ver. Benedito Gabriel, solicitando a instalação de placas 
indicando a localização da Escola Municipal Rural de Educação Básica Teiji Kita, situ-
ada na Rua do Comércio; no 487/2019, da mesma data e autor, solicitando a instalação 
de placas indicando a localização da Escola Estadual Joaquim Simão, situada na Rodo-
via Prefeito Joaquim Simão; e, no 488/2019, da mesma data e autor, solicitando o servi-
ço de poda de árvores situadas na Rua do Comércio. Leitura do Balancete Financeiro 
referente ao mês de agosto de 2019, que recebeu o despacho “Ciente”. Neste momento, 
o Sr. Presidente convocou os Vereadores para uma sessão extraordinária a se realizar 
após o término da sessão ordinária realizada nesta data, para a apreciação da seguinte 
matéria, em votação única: Projeto de Lei no 13, de 28-8-2019, do Poder Executivo, 
autorizando a abertura de crédito adicional suplementar no orçamento vigente,  e  dando 



 
outras providências; e, Projeto de Lei no 14, de 6-9-2019, do Poder Executivo, dispondo 
sobre o remanejamento de crédito orçamentário entre órgãos da Administração, e dando 
outras providências. Em seguida, fizeram uso da palavra, os Vereadores Neurisvan, 
Bruna, Gabriel e José Martins. Nada mais havendo a tratar e não havendo Vereador 
inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai 
assinada por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                                                        , 
1o Secretário. 


